

04.06.2014 – Nr. 41

## Heimspiel und Highlight für Grasser Racing auf dem Red Bull Ring

- Grasser Racing vertritt die Farben Österreichs im ADAC GT Masters
- Team kommt aus Knittelfeld direkt am Red Bull Ring und setzt auf zwei Lamborghini
- Alle vier Fahrer kommen aus Österreich

Grasser Racing fiebert dem Heimspiel beim ADAC GT Masters auf dem Red Bull Ring (6. bis 8. Juni, beide Rennen live ab 11:45 bei kabel eins) entgegen. Das Team aus Knittelfeld am Red Bull Ring verstärkt das Feld der „Liga der Supersportwagen“ bei dem Österreich-Gastspiel mit zwei Lamborghini Gallardo. Beim Heimrennen setzt das Team um Gottfried Grasser mit Hari Proczyk (38) und Gerhard Tweraser (25) auf zwei Lokalmatadore, die in unmittelbarer Nähe zur Rennstrecke aufgewachsen sind. Im zweiten Lamborghini feiern die beiden Österreicher Sandro Bickel (23) und Sascha Halek (25) ihr Debüt im ADAC GT Masters.

Teamchef Grasser freut sich auf die beiden Rennen. „Das ADAC GT Masters ist immer eine tolle Veranstaltung mit einer guten Atmosphäre, die Wettervorhersage für das Wochenende ist großartig und dazu fahren wir erstmals vor der traumhaften Kulisse der sehr beeindruckenden neuen Haupttribüne auf dem Red Bull Ring. Bessere Voraussetzungen kann man sich nicht wünschen. Alle unsere Mechaniker wohnen im Umkreis von fünf Minuten um die Strecke, das gesamte Team steht vor einem Heimrennen.“

Bei den Fahrern setzt Grasser auf eine Mischung aus Routine und Nachwuchs. Proczyk und Tweraser teilen sich wie im vergangenen Jahr einen Gallardo, im zweiten Lamborghini starten mit dem Duo Halek/Bickel zwei Newcomer. Halek fährt 2014 erstmals mit dem knapp 600 PS starken Lamborghini, Bickel startet erstmals in dem GT3-Sportwagen, kennt aber bereits die Markenpokal-Variante des Gallardo. Teamchef Grasser, bis zum vergangenen Jahr ebenfalls im ADAC GT Masters aktiv, verzichtet auf den Start bei seinem Heimrennen. „Ich konzentriere mich auf den Job als Teamchef an der Boxenmauer. Ich dachte, das sei etwas weniger aufregend als selbst zu fahren, doch als Teamchef ist man noch nervöser.“

Das Lamborghini-Team erhofft sich vor der eigenen Haustür ein gutes Ergebnis: „Peter Kox hat beim Saisonstart in Oschersleben mit einem Startplatz in der ersten Reihe bewiesen, dass der Lamborghini konkurrenzfähig ist. Wenn wir es in den beiden Rennen in die Top-Sechs schaffen, wäre das ein realistisches Ziel und ein tolles Ergebnis.“

### Tickets inklusive Fahrerlager ab 20 Euro

Fans die das ADAC GT Masters live an der Rennstrecke erleben wollen, erhalten Karten im Vorverkauf bereits ab 20 Euro inklusive Zugang zum Fahrerlager. Erhältlich sind die Tickets online unter [www.adac.de/motorsport](http://www.adac.de/motorsport), in allen ADAC Geschäftsstellen, unter [www.eventim.de](http://www.eventim.de) oder in einer von europaweit mehr als 20.000 Vorverkaufsstellen von Eventim.

Alle 16 Rennen des ADAC GT Masters werden auch 2014 wieder live und in voller Länge in Deutschland, Österreich und der Schweiz im Fernsehen bei „ran Racing“ auf kabel eins (jeweils ab 11:45 Uhr) übertragen.

### Terminkalender des ADAC GT Masters 2014

25.04. – 27.04.2014	etropolis Motorsport Arena Oschersleben
09.05. – 11.05.2014	Circuit Park Zandvoort (NED)
23.05. – 25.05.2014	Lausitzring
06.06. – 08.06.2014	Red Bull Ring (AUT)
08.08. – 10.08.2014	Slovakia Ring (SVK)
29.08. – 31.08.2014	Nürburgring

## Presse-Information

---

19.09. – 21.09.2014  
03.10. – 05.10.2014

Sachsenring  
Hockenheimring Baden-Württemberg

Weitere Informationen unter [www.adac.de/gt-masters](http://www.adac.de/gt-masters)

### Pressekontakt

#### ADAC GT Masters

Oliver Runschke

Mobil: +49 (0) 176 222 18308, E-Mail: [oliver.runschke@mac.com](mailto:oliver.runschke@mac.com)

#### ADAC e.V.

Kay-Oliver Langendorff, Leiter Motorsport- und Klassik-Kommunikation

Tel.: +49 (0) 89 7676 6936, Mobil: +49 (0) 171 555 5936, E-Mail: [kay.langendorff@adac.de](mailto:kay.langendorff@adac.de)

[www.adac.de/gt-masters](http://www.adac.de/gt-masters)

[www.adac.de/motorsport](http://www.adac.de/motorsport)